

Diagonales : Il est bon de se taire et meilleur de parler

13-05-2015

Sur un forum Internet, un jeune homme se plaint d'avoir été largué par sa copine, à la suite d'un bug qui a fait sortir celle-ci de sa liste d'amis Facebook. Elle ne répond à aucun de ses SMS, emails, ou tweets. "Comment reprendre contact ?" demande le garçon. Un participant lui recommande d'écrire une lettre manuscrite. "Les filles apprécient ceux qui font l'effort, devenu rare, d'écrire au stylo sur une feuille de papier", assure-t-il.

Il aurait pu tout aussi bien lui suggérer de téléphoner. Les statistiques récentes montrent en effet qu'on utilise le téléphone pour toutes sortes de choses, mais de moins en moins pour se parler.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

06 07 67 46 00

21 mai 2015 : parution de #dragueur, de Karine Jaillardon, aux Editions du Palio